

## Marathon international de Tana

# La 16<sup>ème</sup> édition en octobre prochain

Assistée par le représentant du ministère de la Jeunesse et des sports (MJS), du ministère de l'Environnement, de l'écologie et des forêts (MEEF), et le ministère du Tourisme, la cérémonie d'annonce de la tenue de la 16<sup>ème</sup> édition du marathon international de Tana s'est tenue hier aux locaux de l'Explorer Business Park à Ankorondrano. Comme à chaque édition, les organisateurs, à savoir le World Trade Center Antananarivo (WTCA), en collaboration avec la fédération malagasy d'athlétisme (FMA), ont prévu de programmer 4 épreuves, pendant les deux journées (15 et 16 octobre 2016) dédiées à l'un des grands événements sportifs de l'année. Les participants auront à choisir entre le Marathon (la course mythique par excellence, d'une distance de 42,195km, et qui est homologuée par l'IAAF), les Foulées Ecolo (une course ouverte à tous d'une distance de 10km), le HandiRun (une épreuve de 10km réservée aux personnes à mobilité réduite), et le Maratoons (une épreuve familiale et bon enfant sur une distance de 1,5km autour de la place de l'indépendance Analakely). Chaque épreuve prendra le départ sur cette place de l'indépendance, respectivement à 7h00, à 7h20, et à 9h00. De là, les coureurs auront un temps limite de course de 5h40 pour le Marathon, et 1h30 pour les Foulées de Tana et l'Handi Run où les marcheurs seront interdits. Actuellement, cette édition trouvera la participation d'athlètes étrangers, dont 10 coureurs réunionnais et 2 coureurs mauriciens.

### *Plaisir de faire plaisir*

Cependant, le WTCA a révisé cette prochaine édition à travers la mise en place de la journée verte le 16 octobre en étroite collaboration avec le MEEF en favorisant le développement du réflexe écologique, mais également le développement du tourisme sportif à travers l'implication de la délégation des îles vanilles, sous l'égide du ministère du Tourisme. A part cela, le WTCA a aussi l'intention d'octroyer les 20% des recettes d'inscription au soutien caritatif des activités du Père Pedro. Il y aura également une zone spéciale aménagée pour les enfants sur le village marathon (devant l'hôtel de ville de Tana), ainsi que des stands d'exposition de prestige. Et pour finir, les organisateurs offrent pour chaque participant, une photo souvenir à l'arrivée de sa course sur présentation de reçu d'inscription.

*Miarimbola*